

Le 11 mars 2020

Objet : Epidémie COVID-19 Séjours 2020 V2

Chers parents

Nous comprenons l'inquiétude de certains d'entre vous par rapport à l'actualité et nous tenions à vous informer de la position actuelle d'Horizons Jeunesse.

Nous nous référons aux avis édités par les ministères des affaires étrangères et de la santé qui, pour l'instant, préconisent des mesures sociales jusqu'au 30 mars.

Bien que les enfants et adolescents ne soient pas un public privilégié par le virus, il est évident que nous sommes très attentifs à la situation.

Les consignes d'hygiène de base, **considérées comme les plus efficaces pour lutter contre la propagation du COVID-19**, font partie de nos bonnes pratiques lors de tous nos séjours, tant en Belgique qu'à l'étranger. Pour nous, il ne s'agit pas de mesures spécifiques mais bien d'une approche structurelle systématique.

Il n'y a donc, à l'heure actuelle, aucune raison de s'inquiéter de manière excessive ou d'annuler nos séjours 2020.

Une cellule de vigilance est en place au sein de notre organisation et nous nous engageons à communiquer sans délai avec vous en cas d'évolution de la situation. **Nous traitons l'information de manière objective, rationnelle et étayée.**

Néanmoins, afin de permettre aux parents de réaliser les inscriptions de leurs enfants en toute sérénité, Horizons Jeunesse garantit un remboursement intégral en cas d'annulation en lien avec les instructions émanant des autorités.

Nous ne cédon pas à la panique et maintenons donc l'ensemble de nos activités avec une vigilance accrue et le maintien strict des règles d'hygiène préconisées par l'OMS.

Le président d'Horizons Jeunesse

P.WILLEZ